



## 11 de Junio

1942: Se crea el Servicio de Radiodifusión y Cine Educativo dependiente del Ministerio de Educación de Chile.

1942: Pese a la descoordinación entre el gobierno central y sus representantes locales, el municipio de Calama intentó implementar políticas educativas en favor de su población.

1948: Se le otorga el Premio Nacional de Literatura a Ángel Cruchaga Santa María[14]. El jurado estaba integrado por Juvenal Hernández, Humberto Díaz-Casanueva y Mariano Latorre.

1954: El General Enrique Franco Hidalgo (?1900-†1988), asume como Comandante en Jefe del Ejército. Habiendo reemplazado entre Julio y Agosto de 1953 al Comandante en Jefe del Ejército, el 11 de Junio de 1954, el Presidente Carlos Ibáñez del Campo, lo nombra Comandante en Jefe del Ejército, cargo que desempeñó hasta su retiro el 17 de Marzo de 1955[15].

1954: Se funda en Santiago el Sindicato de Folclorista y Guitarristas de Chile que fue el sueño de 31 artistas, que veían la posibilidad de defender, proteger y difundir nuestro folklore chileno[16].

1966: Un avión Piper del Club Aéreo de Aysén se estrella contra un cañadón mientras realiza labores de ayuda por un catástrofe climática. Mueren 3 personas[17]

1976: Un hecho político remueve al país, es exonerada la profesora Malva Hernández[18]. Ella había presentado el 11 de junio de 1976, ante el 4º Juzgado del Crimen, una denuncia por presunta desgracia de su hijo Rodrigo Medina, militante del MIR detenido desaparecido. Bajo el lema "La Malva no se va, se queda", las marchas se hicieron constantes. En una de ellas, los guardias golpearon a la alumna Patricia Torres. Debido a esto sus compañeros atacaron entonces la Oficina de Seguridad y el decano reaccionó con represión. A partir de entonces se instaló la convicción que era posible recuperar la FECH, lo que se logró en 1984.

1992: El Papa Juan Pablo II elige a Monseñor Cristián Contreras, Obispo prelado de Calama.

1996: Es creada la unidad Altos de Lircay. Esta se encuentra ubicada en la Región del Maule, provincia de Talca, comuna de San Clemente. Fue creada el 11 de junio de 1996. El área acepta actividades de montañismo y tiene muchos sectores apropiados para distintos niveles de dificultad.

1997: Día Nacional de la Guardadora de Colocación Familiar. Hoy se decretó, con fecha 11 de junio 1997 en adelante, que rige el decreto 1.351 de 1996 del Ministerio de Justicia, que hoy se celebra el Día Nacional de la Guardadora de Colocación Familiar[20].